

Compte rendu du conseil de classe 6ème 5 du 15/03/2018

Mesdames, messieurs voici le compte rendu du conseil de classe de vos enfants.

L'ambiance de la classe est toujours très agréable, ce qui est propice à l'apprentissage dans de bonnes conditions de travail et permet une émulation profitable à toute la classe. La majorité des élèves est investie, curieuse, la classe est vivante, le travail à l'oral est très bon, mais une légère baisse du travail à la maison se fait sentir, 17 élèves obtiennent les encouragements, compliments et félicitations. Toute fois, 3 élèves ont un niveau fragile et 3 élèves sont en difficulté.

Concernant les questions que vous m'avez soumises :

- le travail :

- rappel aux professeurs que les devoirs donnés le jour pour le lendemain posent de sérieuses contraintes aux élèves, surtout à ceux qui, habitant loin, passent du temps dans les transports scolaires.
- Signalement aux professeurs que donner du travail à faire en commun lors des vacances n'est pas obligatoirement judicieux, les enfants peuvent être loin de chez eux, vacances obliges, et loin l'un de l'autre de par leur lieu d'habitation.

- le conservatoire/collège

- aménagement des horaires pour bloquer toutes les heures de conservatoire sur 2 après-midi complètes, afin d'éviter l'heure du mercredi en fin d'après-midi.

- Le collège rappelle que l'emploi du temps de l'ensemble des classes avec l'ensemble des professeurs n'est pas simple à gérer. Il rappelle aussi que les horaires de la classe CHAD sont conformes à la convention le liant au conservatoire, les contraintes et obligations des 2 structures étant différentes.

- Le projet de spectacle était assurément intéressant et motivant mais le nombre de jours de répétitions pour le spectacle semble excessif. Qu'en sera-t-il pour le spectacle de fin d'année ?

- Le collège n'est pour rien dans cette charge de répétition et le déplore aussi, les enseignants s'étant rendus compte de la fatigue des élèves. La convention liant le collège et le conservatoire n'autorise aucun des 2 à s'ingérer dans les affaires de l'autre.

Concernant le spectacle de fin d'année, Mme Suzanna représentant le conservatoire, remontera le souci auprès de sa hiérarchie.

Jean Peyronnenc
délégué de la classe 6ème 5